

# Feldpost der Deutschen Bundeswehr

Vor gar nicht so langer Zeit noch undenkbar: Deutsche Soldaten im Ausland! Inzwischen haben wir uns schon fast daran gewöhnt, daß deutsche Soldaten im Ausland Dienst tun und auch an Kampfeinsätzen teilnehmen. Die Verbindung der Soldaten mit ihren Familien wird durch die Feldpost aufrechterhalten.

Um an Feldpostbriefe zu gelangen, muss man schon einen Soldaten oder dessen Familie kennen, oder aber über den Handel erwerben.



Ein Feldpostbrief aus dem Bundeswehr Einsatz IFOR in Kroatien



Feldpostkarte des Kommandeurs des DtEinsKtg PRT Feyzabad über das Feldpostamt der Bundeswehr mit Stempel 6434a vom 05.01.2007

